
PV de la, réunion du comité de la Marche du 14 avril 2022 

 

Présents : Laurent, Maximilien, Alain, Marie-Françoise, Carine, Julien, Vincent, Adrien, Edwin, 

Sébastien, Maxime, Guillaume Ham, Anthony, Julie, Aline, Elisabeth, Mélanie. 

Excusés : Thomas, Marie, Pierre, Manu, Guillaume Hardy, Nicolas, Sabrina, Dominique, Marie 

France. 

 

Lecture du PV de la réunion du 10 mars 2022 

Rectification :  Julie était bien présente lors de cette réunion 

 

Achat de tabliers pour les bénévoles 

Avant tout achat, Alain donne l’état de la caisse et propose que l’on voie ensemble les 

différents budgets nécessaires pour cette Marche 2022. 

Actuellement, nous avons 9000 euros en caisse qui sont disponibles. 

Avant la Marche, nous avons besoin de  

- +/- 3000 euros de monnaie  

- 140 litres de goutte à acheter (Laurent contacte la personne qu’il connait) 

- 1200 euros pour les chevaux de trait (nous avions payé 650 euros en 2019) (Alain 

contacte le loueur de chevaux) 

- Les gobelets ???? Adrien contacte Aurélien Laffineur et Maximilien contacte le BEP 

pour les 2100 gobelets. Ces gobelets seraient gratuits tout comme les gobelets 

appartenant à la Commune. Aurélien Laffineur répond que cela doit passer au conseil 

le 28 avril. Il y aurait 4000 gobelets. Nous demanderions 1 euro de caution ! 

- Pour les tabliers et les verres à goutte, Maxime et Maximilien les commandent à un 

prix bon marché.  

- Les petits verres à goutte, avec le logo de notre Marche seraient vendus à 3 euros par 

nos vendeuses. Les verres à goutte sont au prix de 440 euros avec le logo de la 

Marche dessus pour 500 verres. 

- Il reste assez de poudre pour cette année. 

- Le BAR : il faut du matériel (chevron, panneau marin…) On est d’accord pour un 

budget de 200 euros. 

- Laurent propose à Guillaume et Maxime de travailler sur le bar chez lui. 

 

Les médailles et liste des officiers 

C’est ok pour la médaille des 30 ans. Adrien nous la montre. 



Laurent remet à jour le nombre d’années de marche des officiers et des cantinières pour 

organiser le cassage du verre. 

 

Débriefing de la réunion des bénévoles (Guillaume, Aline, Maxime excusé et Marie-

Françoise + les horaires envoyés par Maximilien) 

Lors de la réunion, il y avait quelques anciens comme Paulette, Anne-Sophie, Pierre Joye et 

ses voisins ainsi que 4 jeunes dames habitant rue de la fontaine et une chez Paindaveine.  

Ces nouvelles « recrues » étaient enthousiastes ! 

Didi veut bien, cette année, faire les commandes chez le brasseur et installer le matériel 

électrique. Il demande d’être accompagné afin de transmettre ses connaissances et prêter 

son matériel. 

Maxime et Guillaume ont pris contact avec lui pour l’électricité et Anne-Sophie Olagny 

accepte de participer à la commande des boissons et de prendre le relais pour plus tard. 

Nous demandons qu’un officier soit là lors de la fermeture du bar. 

Sébastien accepte d’être là le samedi soir. Qui vient le dimanche soir ????????? 

Les tarifs : Il faut voir les prix du brasseur afin de faire le tarif. 

QUI contacte le brasseur ???? 

Sébastien a reçu une demande d’une jeune brasserie B’JOY. Ils proposent de venir vendre 
leur bière à 3 ou 4 euros, d’avoir un stand pour leur publicité mais aussi de donner un coup 
de main au bar quand il y a un rush ! Ils ont aussi des fûts. 
Nous sommes d’accord pour leur venue le dimanche ???? 
Aline a leur numéro de téléphone et prend contact. 
 
Paulette a commandé les deux chambres froides et également les friteuses qu’elle ramènera 
des Villers le mercredi. 
 
L’état du BBQ 
 
Maximilien et son papa, Dédé, se chargent du demi-tonneau. Dédé a vérifié la structure des 
pieds. 
Il faut absolument une grille. 
Le BBQ doit être fonctionnel pour les Préliminaires. 
 
Participation des marcheurs dans le coût de la Marche 
 
Nous demanderons 5 euros par marcheur de plus de 6 ans. Depuis 30 ans tout est offert aux 
marcheurs, la poudre, le repas, les sandwiches et la soupe ….. 
 
Afin d’avertir tous les marcheurs, un courrier officiel leur sera envoyé en même temps que la 
lettre envoyée par l’officier pour inviter les membres de son peloton. 



 
Mélanie propose d’écrire ce courrier officiel. 
 
 
 
 
Carnet publicitaire 
 
Actuellement, nous avons 70 sponsors. Nous en attendons encore d’autres. Le carnet 
avance bien. 
Alain et Marie-Françoise demandent que les derniers sponsors leur parviennent le plus 
rapidement possible. 
Alain remercie pour le travail et en souligne la charge que cela représente. 
 
 
Demandes communales et au centre de prêt 
 
Il faut ajouter des barrières et des panneaux interdiction de stationner pour l’entrée de la 
rue de la giguellerie. 
Mélanie s’occupe des demandes des 2 côtés. 
Sébastien a besoin de 122 m de corde et des piquets. 
Edwin fournit les piquets et Vincent fournit la corde. 
 
Mélanie s’occupe également de la location des toilettes. 
 
La fanfare ? 
 
Maxime avait proposé une fanfare composée de 14 musiciens. Le prix est élevé. Il demande 
pour un après-midi si le prix est diminué. 
 
Certains se posent la question d’une fanfare vu que le prix est important et que l’on 
demande une participation financière aux marcheurs cette année ???? 
 
La sécurité 
 
En plus des hommes de sécurité qui viennent habituellement, nous aurons 4 motards le 
samedi et 4 motards le dimanche lors de notre passage sur la « grand route ». 
 
Arrêt chez Gaspard 
 
Sébastien a rencontré le fils de Pierre Gaspard qui a proposé de passer encore chez ses 
parents cette année. 
Laurent va aller voir Pierre Gaspard personnellement. 
 
Miss Goutte 
 
Cathy et Emile feront le dimanche 



Cathy et Marylène feront le lundi 
Il faut trouver quelqu’un pour le samedi. Aline se renseigne 
 
Préliminaires 
 
Il n’est pas possible de passer chez Hardy car ils sont en vacances. 
Alain demande à Rosie 
Lucie Manil s’est proposée 
Pierre devait demander à Pierre VDV (à rappeler) 
Maximilien doit demander à Fred et Ulla 
 
La cantinière lors de la réunion avant la Marche 2020 qui n’a pas eu lieu est Mélanie Keffer. 
 
On démarre du monument et on termine à la salle à 18h30 pour le cassage du verre. 
 
Nicolas Manil et son équipe s’occupent de cuire les saucisses pour les pains-saucisse que 
nous vendrons ce soir-là. Nous achèterons les saucisses à Bioul (nouveau sponsor) et les 
pains chez Dardenne (nouveau sponsor) 
Il faudra aussi des personnes dans le bar. 
 
Parcours et nouvelle descente  
 
Il faut quitter le dîner ¼ d’heure plus tôt 
Il faut annoncer la nouvelle descente dans le carnet. 
Le parcours doit être modifié depuis la salle jusqu’au-dessus de la Haie Mayet. Les 
grenadiers ne souhaitent pas porter le saint en montant la rue de la giguellerie. 
Soit la Marche part par la grande route, soit on laisse le saint chez Paindaveine mais alors 
quand va-t-on tirer devant la chapelle ???? 
 
 
DIVERS 
 

- Prix du costume ???  Laurent demande à Marie-France de se renseigner chez Simons 
- Cathy demande le nombre de marcheurs pour la soupe. 
- Sébastien demande 100 euros pour la décoration de l’église. Budget accordé. 
- La garde au drapeau demande l’achat d’un petit charriot. Budget accordé. 
- La garde au drapeau demande si Laurent peut allonger le manche pour le drapeau 

afin que celui qui le porte puisse voir devant lui. 
 
Invitation de la part de la Marche Ste Rolande à Biesmes pour le 4 juin 2022 pour une 
délégation de 5 hommes sans cantinière. 
Normalement, nous avions voté un budget annuel pour les délégations. 
Certains membres du comité étaient partants.  
 
 
 
Prochaine réunion le jeudi 5 mai à 20 h à la salle. 



 
     
 
 

 

 

 


